

CORBAS

Marche : le bon parcours de Corinne Dols

Depuis 2001, la marcheuse corbasienne Corinne Dols cumule plusieurs titres et podiums mondiaux et nationaux

IL SUFFIT de se promener dans les rues ou les alentours de Corbas pour rencontrer Corinne Dols qui s'entraîne au quotidien. Un entraînement rigoureux et assidu qui paye puisque depuis 2001, l'intéressée a obtenu des titres ou des podiums à plusieurs reprises que ce soit sur le plan régional, national ou mondial. Tout commence en 2001, Corinne termine avec un titre de championne du lyonnais et du Dauphiné Savoie sur 5000 mètres, puis une huitième place au championnat de France vétérans en 2002 sur la même distance. En 2003, elle remporte un titre de championne du Rhône vétérans au 10000 mètres ainsi qu'un titre de championne Rhône-Alpes sur la même distance. Une 16ème place au championnat de France élite de marche athlétique sur 20000 mètres viendra couronner cette saison.

L'année 2004 fut du même acabit avec un titre de championne du Rhône sur 3000 mètres et un titre de championne Rhône Alpes sur 10000 mètres. Cette même année, elle obtiendra une première place à la 1 / 2 finale du championnat de France 10000 mètres et une 15ème place au championnat de France élite sur 20000 mètres, puis une quatrième place au championnat du monde sur 3000 mètres.

L'année suivante, Corinne Dols enchaîne à nouveau les podiums avec un titre de championne du Rhône et Rhône-Alpes sur 5000 mètres et 10000 mètres ainsi qu'une quatrième place au championnat du monde sur 5000 mètres sur la piste de San Sébastian en Espagne.

L'année 2006 sera moins prolifique avec tout de même une première place à la demi-finale du championnat de France sur 20000 mètres et



Corinne Dols et son entraîneur et mari, Philippe Dols

/ Photo Guy Marius-Villard

une vingtième place au championnat de France. Cette année, la corbasienne l'a consacré à la préparation puis à la participation à la mythique course Paris-

Colmar. Corinne Dols a décroché la septième place pour un parcours de 305.70 km effectué en 46H45, soit 6.54 Km/h de moyenne !